

„Von mir ist
nicht viel
zu berichten“

Der Briefwechsel
zwischen Cäsar von Arx
und Otto Oberholzer
(1941–1949)

herausgegeben von
Jürg Niederhauser und
Kurt Stadelmann

Schwabe Verlag Basel

INHALT

Einleitung und Dank	7
„Ein langer Brief an Sie liegt bereit – in meinem Kopf“ Zum Briefwechsel zwischen Cäsar von Arx und Otto Oberholzer	
Charakterisierung und Einordnung des Briefwechsels	9
Otto Oberholzer	11
Zum Inhalt des Briefwechsels	13
Zur Überlieferung	15
Editorische Notiz	17
Bibliographie	19
Der Briefwechsel	21
Anhang	
Otto Oberholzer: Cäsar von Arx: „Land ohne Himmel“, Programm Schauspielhaus Zürich	269
Otto Oberholzer: Cäsar von Arx: „Land ohne Himmel“, Zürcher Student	273
Otto Oberholzer: „Cäsar von Arx und das Problem der Freiheit“, Zofingia Zentralblatt	275
Otto Oberholzer: Cäsar von Arx „Land ohne Himmel“ Ein Meisterwurf!, Neue Aarauer Zeitung	280
Otto Oberholzer: Rede anlässlich der Sondervorstellung	285
Cäsar von Arx: Vorspruch zur Sonderaufführung, Schauspielhaus Zürich	287
Otto Oberholzer: Bei den Lofotenfischern, St. Galler Tagblatt	291
Personenregister	295
Register der Werke von Cäsar von Arx	297